
Verbale del Consiglio Pastorale Parrocchiale del 6 novembre 2009

La riunione si svolge presso la sala “del Risorto”, in via Loreto a Belluno, con inizio alle ore 20.45.

Sono assenti  giustificati:  Lidia  Deon,  Suor  Giacinta,  Luciano De  Marco,  Francesco D’Alfonso,  Tatiana 
Prinzivalli,  Nando Prior,  Marco  Bianchet,  Luca  Dell’Andrea,  Anna  Soravia,  Sara  Vecchione  e  Tomaso 
Zampieri.
 
Viene approvato il verbale della riunione precedente.

In sostituzione del segretario, viene chiamato Giorgio Zampieri  a redigere il presente verbale. 
Don  Mario  presenta  Angela  Bertiato  che  interviene  in  rappresentanza  della  commissione  giovani  i  cui 
componenti sono assenti.

Don Rinaldo dà lettura della preghiera per le vocazioni predisposta in occasione dell’anno sacerdotale.

Andrich  e  Martire  per  le  Commissioni  prima  e  seconda  introducono  il  tema  dell’animazione  delle 
celebrazioni  di  sabato 7 e domenica 8 novembre. La discussione porta alle  seguenti  decisioni:  verranno 
lasciate in fondo alle Chiese alcune copie della Nota Pastorale e della Scheda 1 relativa al periodo “Autunno” 
che  inaugura  il  cammino  dell’Anno  Sacerdotale;  al  termine  di  ogni  celebrazione  verrà  consegnato  un 
questionario con tre domande,  da compilare  e restituire,  per  opinioni  e suggerimenti  sulle  iniziative  più 
apprezzate in Parrocchia, su quali aspetti siano da potenziare o migliorare e su quali siano le aspettative 
riposte nella figura del sacerdote; le risposte ai questionari verranno poi raccolte e un sunto sarà inviato al 
Vescovo; alcune delle preghiere dei fedeli faranno riferimento esplicito al tema così come nei momenti di 
offertorio verrà portato il ritratto di Albino Luciani.

Per quanto attiene all’animazione liturgica e alll’organizzazione della Festa della Parrocchia di martedì 8 
dicembre, Martire e Andrich introducono le proposte che, discusse, possono essere così riassunte:  il tema si 
rifarà al motto della scheda 1 della nota pastorale; i canti saranno curati dai giovani;  Annalisa  De Dea avrà 
l’incarico   della  parte  organizzativa  del  pranzo,  con  gli  aiuti  e  i  riferimenti  consueti;  Maria  Agostina 
Campagna conferma la partecipazine degli ospiti di Villa Polit e degli anziani della Casa di Riposo.
Nella occasione della Festa, sarà celebrato anche il 60° di costituzione della Parrocchia di Loreto ed è in 
corso  una ricerca  dei  sacerdoti  che  vi  hanno trascorso  un  periodo  come parroci,  cappellani,  consacrati. 
Saranno proiettate, dopo la Messa, le loro foto scattate assieme ai parrocchiani in alcuni momenti di vita 
della comunità (Prima Comunione, Cresima, Catechismo, Gruppi giovanili, campeggi…).

Il giorno 6 dicembre, dopo la Messa delle 11, verranno inaugurati e benedetti i nuovi locali a disposizione 
della Parrocchia.  A tutti  verrà  data una foto del “Cenacolo”, l’opera artistica presente negli  stessi locali 
accompagnata da una preghiera.
In riferimento ai locali da inaugurare, Renzo Andrich segnala che la pedana di accesso per disaili non è 
idonea per laghezza e pendenza.

Tiziana Martire  a completamento degli argomenti di competenza della Commissione Liturgia comunica che 
per l’Adorazione Eucaristica verrà preparato un sussidio con spunti e riflessioni. Saranno ricavati dalla Nota 
Pastorale anche i riferimenti per il rosario e il momento comunitario. De Marco predisporrà la locandina di 
annuncio.

Maria  Agostina  Campagna  per  la  Commissine  Caritas  ripropone  l’adozione  a  distanza  da  parte  dei 
consiglieri, che potranno versare il loro libero contributo nella cassettina predisposta.
In merito al tema dell’integrazione degli immigrati, Maria Agostina propone che vengano seguite una o due 
famiglie della parrocchia  venendo loro incontro ed aiutandole a risolvere problemi vari di scuola, lavoro, 
ecc. 
Don Rinaldo segnala che una mamma albanese è già seguita da una famiglia ed ha bisogno di essere aiutata 
anche economicamente.
Maria Agostina aggiorna i consiglieri sull’attività di Antenna Anziani. Il 29 dicembre è programmata la festa 
per li anziani con tombola e intrattenimenti musicali nella nuova sala parrcchiale. 



Gli  aiuti  domiciliari  sono sempre di  più e  i  volontari  sono 97 ma ne servirebbero ancora.  Si  ricorda il 
progetto di costruzione di una casetta a Sopracroda per consentire alla comunità locale di ritrovarsi con i 
propri anziani nell’ambito del Progetto Anna Vienna; a tal proposito, il giorno 11 novembre è organizzato un 
mercatino per raccogliere fondi.
Continua  il  progetto  smile  (sorriso)  che  consiste  nel  chiedere  ad  un  anziano  un  desiderio  e  cercare  di 
realizzarlo (es. ritrovare alcune amiche che non si vedevano da più di tren’anni). 
Nell’ambito del progetto Anna Vienna è prevista infine una serata a Teatro.

Interviene quindi Angela Bertiato per la Commissine Giovani. I gruppi sono impegnati sul tema vocazionale 
(famiglia, volontariato) e gli incontri sono animati da testimonianze e film. Il 14 novembre saranno a Col 
Cumano. I ragazzi post cresima sono molti di più dello scorso anno.

Don Rinaldo riferisce  che  il  prossimo bolettino  parrocchiale  sarà  incentrato  sull’Anno Sacerdotale,  con 
particolare riferimento ai giovani.  Una caccia al tesora sarà il filo conduttore per trovare le risposte alla 
chiamata  e potrà essere  spunto per un momento di discussione nei gruppi. 
In merito al cortile, ora dotato della segnaletica per attività sportive, il parroco sollecita un maggior utilizzo 
con tornei e iniziative simili. Una rete è stata intallata sul tetto in modo da consentire il ritorno dei palloni in 
campo. E’ necessario venga dato un metodo che garantisca un utilizzo corretto delle cose e dell’ambiente (ad 
es.  esponendo  un  regolamento  e/o  trovando  una  o  più  persone  disponibili  alla  “sorveglianza”  e 
all’organizzazione tra i catechisti).
Don Mario rileva le difficoltà, anche legate alla provenienza straniera dei ragazzi, nell’utilizzo degli spazi 
molto richiesti  dopo la chiusura del Parco comunale finalizzata ad ospitare le Scuole Gabelli.  Tommaso 
Pellegrini  ritiene  importante  garantire  correttezza  e  serietà  da  parte  dei  giovani  che  debbono 
autodisciplinarsi.

Rachele Cerentin chiede se è possibile estendere l’attività del Cantiere della Provvidenza anche ad esigenze 
di imprenditori privati. Tiziana Martire riferisce che al momento si sta valutando la prima fase semestrale e 
le  modalità più opportune per garantire il raggiungimento degli obiettivi del progetto tra i quali anche risulta 
anche quanto richiesto dalla Cerentin.

Il Vice presidente ricorda che il prossimo incontro si terrà venerdì 8 gennaio 2010.

Alle ore 22,30 la riunione ha termine.

       il Parroco  per il Segretario
Mons. Rinaldo Sommacal        Giorgio  Zampieri  
     


